



L'ARCHE

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE

Le 6 juin 2024

L'Arche se joint à l'appel pour 'repenser l'inclusion' au sommet de l'ONU

Pour atteindre les objectifs mondiaux et répondre aux crises, il est essentiel de mettre l'accent sur les handicaps

NEW YORK - L'Arche, l'organisation mondiale qui promeut l'inclusion et l'appartenance des personnes vivant avec un handicap intellectuel ou un trouble du développement, se joint à d'autres défenseurs à New York la semaine prochaine pour appeler à l'expansion des programmes inclusifs qui suppriment les barrières et créent des opportunités pour les personnes handicapées.

“Nous sommes ici pour nous assurer que la voix de chaque personne est entendue”, nous dit Nicholas Herd, de L'Arche. M. Herd, un Canadien atteint du syndrome de Down, est un défenseur de longue date de l'inclusion.

Nicholas Herd assurera la couverture de la Conférence pendant quatre heures en tant que rédacteur en chef invité du Blog de l'ONU, une première dans l'histoire de l'ONU.

Dix délégués de L'Arche venant de Lituanie, du Canada et des États-Unis participeront à la 17e Conférence des États parties à la Convention relative aux droits des personnes handicapées, qui se tient à New York. Cet événement annuel est l'un des rassemblements les plus importants du mouvement visant à supprimer les obstacles qui empêchent les personnes de participer pleinement à la société. “Pour que nous soyons tous égaux”, explique le délégué Mantas Karpavičius, de Lituanie.

Parmi les points de discussion les plus urgents de cette année, la conférence a mis l'accent sur la nécessité d'étendre l'inclusion aux personnes handicapées dans les situations de risque et d'urgence humanitaire. L'expérience de L'Arche dans l'accompagnement des personnes ayant des déficiences intellectuelles et développementales en Ukraine, en Palestine, en Haïti et en Syrie, parmi d'autres zones d'instabilité, témoigne de la nécessité de déployer des efforts accrus pour réduire les risques et promouvoir la planification de réponses inclusives.

“L'Arche travaille dans certains des contextes les plus fragiles du monde, où les crises compliquent encore les efforts déjà difficiles pour promouvoir l'inclusion et fournir des services d'accompagnement aux personnes ayant une déficience intellectuelle ou un handicap de

- à plus -



L'ARCHE

(suite de la première page)

développement”, nous dit Sylvain Brabant, Directeur exécutif par intérim de L'Arche.

“Il est essentiel que la communauté mondiale s'efforce de réduire les risques et d'orienter les ressources vers le soutien aux personnes handicapées, qui sont souvent oubliées dans les efforts d'aide.”

Le thème de la conférence, “Repenser l'inclusion des personnes handicapées dans la conjoncture internationale actuelle et à l'approche du Sommet de l'avenir”, rapproche le leadership en matière de handicap des objectifs de développement durable des Nations unies.

“L'appel à la dignité et aux droits des personnes atteintes de déficiences intellectuelles et de troubles du développement se recoupe avec chacun des objectifs de développement durable”, souligne M. Brabant. “Une approche plus inclusive pour les atteindre signifie que les objectifs sont plus accessibles à tous - ensemble, nous pouvons faire avancer une société transformée et atteindre nos objectifs mondiaux.”

L'Arche est une fédération mondiale de plus de 160 communautés réparties dans 37 pays qui œuvrent à l'avènement d'un monde de dignité, de droits, d'opportunités et d'appartenance.

###

Contact presse : Jonathan Boulet-Groulx, jonathan.boulet-groulx@larche.org
+1.438.998.0413

UN blog: <https://news.un.org/en/content/live-blog-cosp17-broadcast>